
上高野地区要望内容 

 
豊中地区学校再編整備統合準備会 通学部会 

番号 場  所 課題・問題点など 要望先・対策 
① 市道六ツ松下原支線 

（11 号線下から雨田川沿いの通路ま
で） 
 
 
 
 
 
 

開校までに通行可能に
なるなら通学路にした
い。 

【三豊市】 
開校までに通行でき
るよう検討中。（市建
設港湾課） 

② 市道伊勢の宮線 
（片山 2 号線付近） 
 

 
 

片山 2 号線交差点付近
は 通 行 の 危 険 を 感 じ
る。 

【三豊市】 
今後、関係機関と協議
して対応の可否を検
討していきたい。 

③ 市道下原線 
（笠田連絡道線との交差点付近） 
 
 
 
 
 
 
 

交 差 点 の 見 通 し が 悪
い。交通量も多い。学校
へ向かう方向の道がｶｰ
ﾌﾞとなっており車が見
えない。高さのある水
路に落ちると危険。 

【三豊市】 
・路面標示、停止線の
塗り直し。（三豊警察
署交通課） 
・南西角の外側線を内
側に入れて引き直し。
（市建設港湾課） 
・市道下原線の外側線
の設置を検討。（市建
設港湾課） 
・通学児童への交通安
全指導。（学校教育課） 

④ 市道笠田連絡道線 
（下原線から幼稚園裏まで） 

 

上記の交差点から笠田
高校に行く道、幼稚園
送迎や中高生など多く
の車や自転車が通る。
通行人数等に比べ道が
狭く危険。畑を道にし
てほしい。 

【三豊市】 
今後、関係機関と協議
して対応の可否を検
討していきたい。 



⑤ 市道六ツ松下原支線 
（11 号線下から雨田川沿いの通路ま
で） 
 
 
 
 
 
 

国道下の道は不審者が
出たら困る。歩道橋の
設置。登校時間に立哨
(見守り）をお願いした
い。実現するなら中尾、
普 入 の 通 学 路 に し た
い。 

【三豊市】 
開校までに通行でき
るよう検討中。（市建
設港湾課） 

⑥ 市道下原線 
（11 号線から笠田連絡道線まで） 

 
 

車 の 通 行 時 間 を 指 定
し、登校時間中は歩行
者と自転車のみ通行で
きるようにしたい。 

【三豊市】 
今後、関係機関と協議
して対応の可否を検
討していきたい。 

⑦ 県道羽方豊中線 
（田井徳満線、片山 2 号線との交差点） 

 
 

横断歩道を整備してほ
しい。 

【香川県】 
今後、関係機関と協議
して対応の可否を検
討していきたい。 

⑧ 国道１１号線 
（六の坪交差点、雨田川との接点 
、下原線との交差点） 

 

歩道橋を設置してほし
い。 

【国】 
今後、関係機関と協議
して対応の可否を検
討していきたい。 

⑨ 
 

市道伊勢の宮線、六の坪 5 号線、六の
坪下原線、下原原下線、笠田連絡道線 
 

 
 
 
 
 
 

歩 道 を 整 備 し て ほ し
い。 

【三豊市】 
今後、関係機関と協議
して対応の可否を検
討していきたい。 



⑩ 県道羽方豊中線 
（財田バス停付近） 
 
 
 
 
 
 

注意喚起の標識やスク
ールゾーンの水色を塗
ってほしい。 

【香川県】 
今後、関係機関と協議
して対応の可否を検
討していきたい。 

⑪ 財田バス停 

 
 

バス停の指定(2 ㎞内で
よ け れ ば 旧 上 高 野 幼
（現学童)か西岡産業、
高速高架下もしくは大
地のバス停と一緒にす
るなど。 

【三豊市】 
大地のバス停と一緒
にする方向で検討し
たい。（市教育総務課） 

⑫ 市道下原線 
（竹田連絡道線との交差点付近） 
 
 
 
 
 
 

補導員の立哨。 【三豊市】 
・路面標示、停止線の
塗り直し。（三豊警察
署交通課） 
・南西角の外側線を内
側に入れて引き直し。
（市建設港湾課） 
・市道下原線の外側線
の設置を検討。（市建
設港湾課） 
・通学児童への交通安
全指導。（学校教育課） 

⑬ 森安バス停 
 
 
 
 
 
 

現在の場所より、現自
治会場前か、新自治会
場 前 に 変 更 し て ほ し
い。 

【三豊市】 
新自治会場前に変更
する方向で検討した
い。（市教育総務課） 

⑭ 
 

市道田井徳満線 
（宮川線との T 字路周辺） 
 
 
 
 
 
 

グレーチングを設置し
てほしい。 

【三豊市】 
今後、関係機関と協議
して対応の可否を検
討していきたい。 


